



トライスくん

甲府昭和高校生徒発表
マスケットキャラクター

TRY SHOWA

甲府昭和高校通信

URL <http://www.syowah.kai.ed.jp/>

山梨県立甲府昭和高校

令和4年3月1日
第61号発行

電話 055-275-6177
FAX 055-275-2594

卒業生

MESSAGE

甲府昭和高校の魅力と3年間の思い出

令和4年3月1日、山梨県立甲府昭和高校「第36期生」237名が学び舎を巣立ちます。教科学習や学校行事をはじめとする様々な活動を通して過ごした高校三年間の一番の思い出と甲府昭和高校の魅力とは何かを、卒業生12名に聞きました。

中澤奏哉

押原中 サッカー部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 文武両道

学習・部活動共に全力で取り組み、相乗効果を上げている。

◆3年間一番の思い出◆ 部活動

競技力だけでなく、精神的な成長も遂げることができた。

◆将来の夢◆

人を笑顔にする仕事

樋口綾乃

鵜沢中 箏曲部



◆甲府昭和高校の魅力◆ マスケットキャラクター

トライス君は、可愛いく学校生活が楽しくなります。

◆3年間一番の思い出◆ 芸術文化祭

箏曲部で、毎日遅くまで、演奏の練習をしたこと。

◆将来の夢◆

小学校の教員

笹本丈太

甲府西中 生徒会長・サッカー部



◆甲府昭和高校の魅力◆ TRYする高校生活

全校生徒が、TRY-Atozの目標を掲げて、頑張るところ。

◆3年間一番の思い出◆ 紫映祭

特に3年次、仲間と一緒に笑い合えた3日間は一生の宝物。

◆将来の夢◆

企業経営者

植松和実

田富中 卓球部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 学習しやすい環境

放課後など、自学する学習部屋が豊富に用意されている。

◆3年間一番の思い出◆ Y-NEXTで優勝

2年生の時、起業チャレンジ発表会で県優勝したこと。

◆将来の夢◆

美容師

奈良大河

上条中 吹奏楽部



◆甲府昭和高校の魅力◆ マスケットキャラクター

トライス君は学校行事には必ず出演してくれ、他校にはない魅力。

◆3年間一番の思い出◆ 紫映祭

生徒会副会長として、企画から関わり、特別な学園祭でした。

◆将来の夢◆

高校の教員

雨宮美月

一宮中 なぎなた部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 生徒が明るく優しい

みんな優しく、楽しい高校生活を送ることができる。

◆3年間一番の思い出◆ 部活動

良い成績も残すことができ、部員とも仲良くなった。

◆将来の夢◆

舞台演出助手

沢登広延

榎形中 バasketボール部



◆甲府昭和高校の魅力◆ Can-doリスト

全ての活動が資質能力を身につけることを目標にしている。

◆3年間一番の思い出◆ 部活動

仲間たちと一緒に活動した日々の練習や試合。

◆将来の夢◆

スポーツトレーナー

戸栗葉南

富竹中 バasketボール部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 質問コーナー

いつでも学習したり、質問できるコーナーがあります。

◆3年間一番の思い出◆ 紫映祭

クラスや縦割り団で一致団結して、最高に楽しめたこと。

◆将来の夢◆

看護師

羽田拳史郎

城南中 野球部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 先生方のサポート力

先生方は、授業で分からない所を親身に熱心に教えてくれる。

◆3年間一番の思い出◆ 紫映祭

制限がある中でしたが、活気に溢れ、充実した楽しい行事でした。

◆将来の夢◆

システムエンジニア

山本愛莉

白根巨摩中 バドミントン部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 校訓「自主創造」

学園祭など生徒が主体的に考え、行動するところ。

◆3年間一番の思い出◆ 球技大会

自分のクラス出場競技をクラス全員で応援したこと。

◆将来の夢◆

動物看護師

虎谷直哉

玉幡中 陸上競技部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 先生方が優しい

先生方は、みな生徒思いで学校生活をサポートしてくれる。

◆3年間一番の思い出◆ 部活動

良き仲間と切磋琢磨し、関東出場など良い成績を残せた。

◆将来の夢◆

微生物の研究者

三枝夢果

若草中 ダンス部



◆甲府昭和高校の魅力◆ 先生方の手厚い指導

先生方は、進路だけでなく、悩みも親身に聞いてくれる。

◆3年間一番の思い出◆ 部活動

ダンスで、自分なりの動作表現を発見することができた。

◆将来の夢◆

看護師

2年生 東北研修旅行

がんばろう!石巻

●12月8日～11日 (3泊4日)

見学地

福島県 あぶくま洞 鶴ヶ城 大内宿
 宮城県 うみの杜水族館 松島遊覧 松島瑞巖寺
 震災学習(石巻・陸前高田・気仙沼)
 岩手県 中尊寺 毛越寺
 栃木県 日光東照宮



研修旅行委員長

網野 幹太

2年 甲府南中

東北地方の風土と文化を「五感」で感じること目標としました。また、東日本大震災の被災地を訪れることで、その被害の甚大さを学習することもこの旅行の最大の目当てです。それぞれ訪れた見学地は、荘厳で、とても感慨深い気持ちになりました。大震災の被災の語り部の方から直接お話を聞き、教科書やテレビでは伝わりきらないリアリティをもって、自分たちは今後どのように防災対策をすればよいか考える事ができました。南海トラフ大地震が危惧されている私たちにはとても参考になる見学でした。この旅行で関わっていただいた現地の方々の「おもてなし」を無駄にしないよう、この旅行の体験を今後の高校生活に活かしていきたいです。



芸文祭で笠井さん(美術)と植松さん(書道)が優秀賞

第42回山梨県高校芸術文化祭で、2年の笠井さんと植松さんが、「美術・工芸」部門と「書道」部門で、優秀賞を受賞しました。

●美術部 笠井穂南 (2年 玉穂中) 題「気化」



「コロナ禍で、大変な状況から希望を見出して、解放されていく」ということがこの作品のテーマです。油絵を描くのは二度目ですが、先輩や友達、先生方からアドバイスをもらいながら、完成させることができました。大きな作品を、制作することにより、自分の大きな自信に繋がりました。

●書道部 植松美晴 (2年 甲西中)

題「風林火山」

「山梨県の歌」の歌詞の二番「富士もきよらな湖に 実る葡萄の野は晴れて めぐみ豊かな山梨に 文化を興すたのしさを共に讀んで進もうよ」を書きました。墨の濃淡を変化させることで、奥深さを表現しました。書道部全員の目標であるTRY-Expression(表現)を達成することができました。



生徒会役員が「勝手にCMづくり隊!」動画制作



生徒会本部役員の2年生が、テレビ山梨(UTY)が企画している番組「山梨県企業応援ミニ枠バラエティ番組 勝手にCMづくり隊!」の番組動画制作に挑戦しています。2年生役員が二つのチームに分かれ、昭和町の自家焙煎のコーヒー豆専門店「フカサワコーヒーロスタリー(FUKASAWA COFFEE ROASTERY)」と北杜市高根町清里の「清泉寮・キープ協会」の紹介を行います。コーヒー店には本校生徒会公認マスコットキャラクターの「トリス君」も同行して、動画撮影に協力しました。できあがったCM動画は後日、UTYで放映されます。

